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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成２７年２月１３日（金）  午前１０時５９分～午前１１時０５分 

場   所 第２委員会室 

出 席 理 事 

（５名） 

理  事  富 本    卓   理  事  脇 坂  たつや 

理  事  川原口  宏 之   理  事  小 川  宗次郎 

理  事  くすやま 美 紀    

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

議  長  斉 藤  常 男   副 議 長  大 槻  城 一 

 

出席理事者  

事務局職員 事 務 局 長  本 橋 正 敏  事務局次長   朝比奈 愛 郎 

議 事 係 長  野 澤 雅 己  庶 務 係 長   本 島 健 治 

                福 羅 克 巳           杉 原 正 朗 

担 当 書 記  太刀川   修 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

調 査 
担 当 係 長 

議 会 法 務 
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（午前１０時５９分 開会） 

富本理事 ただいまから議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《本日の本会議日程について》 

富本理事 ちょっと突然の出来事が起きた。今後の対応について協議をしていきたいと思

うが、事務局から案があるか。 

議会事務局長 私どもが思っているのは、大熊議員の答弁の部分で終わっているので、事

務局としては、午前中再開をして、大熊議員に対する答弁は終わらせると、そういった

ことでいかがかと思っている。 

 この後、きょうは７人やるが、それに沿って７人やっても、５時までには十分入るの

だが、予定どおり７番目の市橋綾子議員あるいは６番目の横田政直議員まできょうやる

かどうか、そこをどうしようかというところをご議論いただければと思う。 

 あと、再開する際の冒頭には、区長部局から、今上がっている区長の状況等をお伝え

願えればと、そんなふうに思っている。 

富本理事 あと、答弁者についてはどういうふうに考えているか、区長の答弁。 

議会事務局長 きょう区長が答弁するところは、それぞれ担当する副区長が答弁をすると

いうことで、副区長には了解をとっている。 

富本理事 事務局からの提案としては、いろんな考え方があると思うが、この後、ある程

度の時間になったら再開をして、副区長が代理という形で答弁をしていただくような形

にしたらどうだという意見が出ているが、何かご意見あるか。とりあえず、再開をする

ということで。 

小川理事 いいかと思う、そのままやって。ただ、日程が違うのだが、理事会が終わった

後、議運をやってから本会議再開という形でよろしいのか。 

議会事務局長 特に議会運営委員会は考えていない。ここの決定で行く。 

富本理事 本会議の日程そのものが変更されているわけではないので、中の運用の部分の

確認をするということである。 

 ほかの会派の皆さんはどうか、ご意見として。よろしいか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

富本理事 では、そういう形で再開をするということで進めるということにする。 

 あとは、きょうは市橋議員まで入っている予定であったが、現状でもうある程度遅れ

ている部分があるのだが、その辺はどうでしょうかということである。一応市橋議員ま

でやっても５時までには終わるということで、ですので、予定どおり進行するかどうか、
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この辺は。 

議会事務局長 予定どおりやっても５時前までには市橋議員まで終わるので、そのとおり

やるか。あしたとのバランスで、何人かきょうの最後の人のほうをあしたに回すか、そ

の辺かと思っている。 

議長 やったほうがいいんじゃないですか。 

富本理事 市橋議員まで時間的にはできないことはないので、そういう形で進めるという、

議長もそういう形とおっしゃっているが、いかがか。よろしいか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

富本理事 では、そういう形で予定どおりの方向で、少し時間がずれるということである

ので、それでご確認をいただければと思う。 

 あと、ネットの問題とかについて何かあるか。 

議会事務局長 インターネット中継についてですか。再開しても、それは……。 

富本理事 それはするけれども、倒れた場面とか、その辺のことがあるので。 

議会事務局次長 あの段階は生中継なので、流れてしまったかもしれないが、その後切っ

ているので、あとは……。 

富本理事 大熊議員の質問まででとりあえず切れていると。 

議会事務局次長 生中継だったので……。倒れたところまでは流れてしまったとは思うが、

確認はしていないが。その後は切っているので、休憩に入っていますし。ですので、今

度再開したら、また生中継は入るという形にはなる。 

議会事務局長 24時間後から再生できる録画のほうは、大熊議員の質問が終わったところ

で映像は切って、次の再開につなぐ、そんな作業をすることを指示したいと思う。 

富本理事 それでよろしいか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

富本理事 では、そういうふうな形で処理をしたいと思う。 

 ちょっと不測の事態なので、ほかに何か皆さん気づいた点等あるか。特段よろしいか。

──あとは再開の時刻だが、事務局としては11時半ぐらいか。一応理事者側にもそれを

伝えたりして、あちらの段取りもあると思うので。 

議会事務局長 大熊議員への答弁、約20分弱なので、そうすると、逆算をすれば、これか

らの動きも含めて、11時半からかなと思うが。 

議長 もっと早くやったほうがいいんじゃないの。 

川原口理事 早く始めても遅く始めても、結局午前中は大熊議員に対する答弁で終わるわ

けですよね。 
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議会事務局長 と思っている。 

川原口理事 それなら別にそんな急がなくても。 

議会事務局長 それとも、井口議員まで入れろと言えば、それも結構ですが。 

富本理事 それは議長のご判断もあると思うので。 

議長 早くやったほうがいいよね。 

副議長 20分ぐらいかな。 

富本理事 それは大丈夫なのね、いろいろな段取り的なことは。 

議会事務局長 はい。そうやっていくと、多分、井口議員の質問でお昼休憩になって、答

弁は午後になると思いますけれども、それでよろしければ。 

富本理事 じゃ、そういう方向で一応やりましょうか。そうすると、20分スタート。大丈

夫ですか。──じゃ、11時20分に再開するということで確認をしたので、よろしくお願

いする。それぞれ段取りをしていただければと思う。 

 それでは、議会運営委員会理事会を終了する。 

（午前１１時０５分 閉会） 

 


